

Vente-débarras communautaire

Vous voulez vendre les objets dont vous ne vous servez plus ?

Inscrivez-vous à la Vente-débarras communautaire!

INSCRIPTION EN LIGNE SEULEMENT

Date et heure	LE SAMEDI 24 MAI 2025 de 9 h à 13 h.
Arrivée des vendeurs	Les vendeurs seront attendus à partir de 6 h 15 pour préparer leurs tables et devront être prêts à 8 h 30.
Lieu	ARÉNA (1050, ch. Dunkirk)
Coût	20 \$ par emplacement - inclus 2 tables (1 emplacement par adresse. La Ville se réserve le droit d'annuler tout emplacement supplémentaire pour la même adresse.)
Inscription	Le mardi 6 mai à partir de 9 h EN LIGNE* SEULEMENT. *Aide à l'inscription en ligne à compter de 9 h - Des ordinateurs et du personnel sont à votre disposition au Centre des loisirs (60 av. Roosevelt). Assistance téléphonique aussi disponible (514 734-2928). Résidents de Mont-Royal uniquement. Les places sont très limitées, réservez tôt !

Veuillez nous contacter le plus tôt possible pour **confirmer que vous avez accès à votre dossier en ligne.**

Community Garage Sale

ONLINE REGISTRATION ONLY

Want to sell your unused objects?
Register for the Community Garage Sale!

Date and time	SATURDAY, MAY 24, 2025 from 9:00 to 13:00.
Arrival of sellers	Sellers are expected to arrive as of 6:15 to prepare their tables and should be ready
Location	ARENA (1050 Dunkirk Rd.)
Cost	\$20 per space - includes 2 tables (1 spot per address. The Town reserves the right to cancel any additional spaces for the same address.)
Registration	Tuesday, May 6 as of 9:00 ONLINE* ONLY. *Online Registration Assistance as of 9:00 - Computers and staff are available at the Recreation Centre (60 Roosevelt Ave.) Telephone assistance also available (514 734-2928). Mount Royal residents only. Places are very limited, reserve early!

Please contact us at your earliest convenience to **confirm that you have access to your file online.**

RENSEIGNEMENTS / INFORMATION 514 734-2928